

Pomperlbuam spenden an Kinderhilfe Holzland



Bad Griesbach. Hobby und Feierlaune sind das eine, etwas Gutes für Bedürftige tun, ist das andere. Der Bad Griesbacher FC-Bayern-Fanclub Pomperlbuam bringt immer wieder beides unter einen Hut. Im Zusammenhang mit einem Bradlessen im Gasthaus Hasenberger in Haarbach, an dem 163 Mitglieder teilgenommen haben, wollte der Verein einmal mehr soziales Engagement zeigen. Präsident Gerhard Rieger dankte bei seiner Ansprache vor allem denjenigen, die immer bei den Heimspielfahrten in die Allianz Arena dabei sind und beim Tippspiel im Bus fleißig spenden. Nur so könnten die Pomperlbuam immer wieder soziale Einrichtungen oder Organisationen fördern. So auch bei diesem Bradlessen. Diesmal durfte sich die Kinderhilfe Holzland mit Vorsitzendem Peter Stuiber über 1000 Euro freuen. Der Verein engagiert sich für Kinder, die es besonders schwer haben. Peter Stuiber bedankte sich recht herzlich bei allen für diese Hilfe. „Diese Geldspende bedeutet eine große Unterstützung, um bei schweren Schicksalen schnell und unbürokratisch helfen zu können“, unterstrich Peter Stuiber. Spendenübergabe (v.l.): 3. Präsident **Gerhard Dombrofski**, 2. Präsident **Lukas Wagner**, Kassier **Armin Martikke**, Schriftführerin **Daniela Höchtl**, Kinderhilfe-Vorsitzender **Peter Stuiber** und 1. Präsident **Gerhard Rieger**.
– red/Foto: red